



Abriss für neuen Wohnraum

In der Altstadt von **Rendsburg** haben Abrissarbeiten begonnen. Auf einem Grundstück zwischen Wallstraße und Neuer Straße plant ein Investor ein Haus für genossenschaftliches Wohnen. Er nennt es „Rendsburger Höfe“. Das neue, viergeschossige Wohnhaus soll bis Ende 2015/Anfang 2016 stehen, sagt der Unternehmer Bernd Agge. Er ist

Projektleiter des Vorhabens, hinter der die Ting GmbH aus Schwentinental bei Kiel steht. Agge spricht von einer Investitionssumme von 2,7 Millionen Euro. Zwölf barrierearme Wohnungen sollen entstehen. Die Hälfte sei vergeben. Mit dem Projekt entsteht erstmals seit Jahren neuer Wohnraum in der Altstadt von Rendsburg.

Text/Foto hjj